

Betreff

Einrichtung einer Lieferzone für LKW Urbanstraße 1-5

Anfrage zum Themengebiet Verkehr

Sehr geehrte Damen und Herren!

Dauernd wird durch Parken in zweiter Reihe von LKWs 12 Tonner bis 40 Tonner mit Anhänger die Durchfahrt Urbanstraße in beiden Richtungen behindert, teilweise ereignen sich gefährliche Fahrmanöver. Auch ist ein Abbiegen aus der Schaftlachstraße oft nicht möglich, zumal das eingerichtete absolute Halteverbot oftmals ignoriert wird.

Ein scheinbar von der Post betriebenes Auslieferungslager oder ähnliches befindet sich im Hinterhof von Urbanstraße 3. Es ist keine Firmenaufschrift erkennbar.

Hier sollte die Verkehrsbehörde prüfen ob die Errichtung eine Ladezone sinnvoll und möglich ist, diese könnte zeitlich beschränkt sein ab 6:00-18:00 Uhr oder nach Rücksprache mit dem ansässigen Lager. Auch der dortige Bäcker wird oftmals von LKWs beliefert, welche sich mangels Platz in oder vor die dortige Feuerwehrezufahrt stellen.